

León, 27 de febrero de 2015

## Diez recoge las quejas por deficiencias en equipamiento y limpieza de La Palomera

- **Los vecinos reclaman, además, mayor dotación para el centro de salud**
- **Diez mantendrá un encuentro similar en El Ejido el próximo jueves**

José Antonio Diez, candidato del PSOE a la Alcaldía de León, visitó ayer el barrio de La Palomera donde además de reunirse con los vecinos realizó un recorrido por la zona acompañado por representantes de la Asociación de Vecinos y residentes. Diez pudo constatar las graves deficiencias en equipamientos, limpieza y mantenimiento de este barrio que da acceso a la Universidad y que visitan además miles de personas –jóvenes estudiantes en su mayoría- cada día.

Diez recordó que a lo largo de la legislatura se han recogido decenas de quejas de los residentes y pudo comprobar que no se han solucionado gran parte de ellas, como la limpieza y el mantenimiento de las zonas verdes –parques de la Tolerancia o plaza de las Cofradías-, la reposición de las luminarias rotas o el cuidado de las zonas deportivas puestas en marcha en la anterior legislatura.

El candidato socialista recogió todas las demandas de los residentes para poder elaborar el plan de trabajo de la ciudad para los próximos meses, programa que en algunos casos conlleva la negociación con otras administraciones competentes. Así, Diez recibió quejas por la situación del centro de salud de La Palomera, donde los recortes en personal sanitario han llevado a una merma importante de la calidad asistencial para los vecinos del área, reflejados en demoras continuas para la atención sanitaria, así como los recortes al mantenimiento básico del centro que presenta deficiencias de pintura y mantenimiento básico.

La visita de ayer fue la primera oficial de campaña del candidato José Antonio Diez a los barrios de León, una ruta que le llevará el próximo jueves a El Ejido y el sábado a Oteruelo, como próximas citas. Estas reuniones oficializan las visitas continuas que el también portavoz del Grupo Municipal Socialista ha llevado a cabo en esta legislatura por todas las zonas de la ciudad.